

ATG

Association Tenkeega

Ferme Pilote de Goema (FPG)

Eau, Terre, Verdure.

Les nouvelles de Goema Septembre/Octobre 2009

Par Akodjori ANIOUÉ, Directeur de la Ferme Pilote de Goema.



Une mission de l'ACCIR composée de son Président, Alain HERBINET, Permanente, Jennifer MILON, du Responsable de la filière Niébé Jean-Louis GARNOTEL, et de sa Coordinatrice locale Leocadie SARE, s'est rendu à la Ferme pilote de Goema le 10 Septembre 2009. La mission a pu visiter notre Ferme, et échanger sur plusieurs points avec le Coordonnateur de Terre Verte Burkina.



Le projet de réalisation d'un périmètre dans le village de Goema prend corps.



En effet, le 11 Septembre dernier nous avons parcouru les sites potentiels susceptibles d'accueillir cet aménagement. Le site retenu est celui qui côtoie le côté Est de la Ferme.





Le lancement des travaux a eu lieu le 8 Octobre.



Deux techniciens de la section CAF de l'AZN-Guié nous ont formés à l'utilisation de l'appareil topographique. Ils nous ont aussi donné des notions d'arpentage de terrains.



L'un d'eux est encore avec nous pour continuer d'assurer cet autre chantier école, après celui de la maçonnerie et de la menuiserie.





Le 28 Septembre dernier 22 personnes de l'ATG dont certains des futurs bénéficiaires du périmètre 2010 et le personnel de la FP Goema se sont rendues à Guié pour une visite de travail. L'objectif était non seulement d'avoir des notions pour la réalisation d'un périmètre bocager, mais aussi de vivre de plus près les réalités de ce type d'aménagement.



Avant notre retour le 30 Septembre, nous avons également visité la pouponnière

en passant par le boulis,



le parc à bétail et les jardins familiaux,

mettant ainsi à profit notre séjour.



Nous avons aussi pris part à aux travaux d'ensilage de la FP Guiè.

